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宮城県登米市 ＆ 東京都東大和市【軟式野球】 
 

１ 実施日時 令和４年（２０２２年）７月２３日（土）～２５日（月） 

２ 主  催 東京都・（公財）東京都体育協会 

３ 主  管 （特非）東大和市体育協会 

４ 後  援 東大和市 

５ 協  力 東大和市少年軟式野球連盟 

６ 会  場 東大和市立第十小学校 

西武ドーム 

       東大和市商工会館 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7:00 出発 登米市立

面瀬小学校

7:00 起床 ホテル 7:00 起床 ホテル

休憩 国見ＳＡ 7:30 朝食 7:30 朝食

8:30 集合 東大和市立

休憩 大谷PA 第１０小学校

9:00 写真撮影 9:30 送別会 東大和市

開会式・始球式 商工会館

9:30 交流試合

休憩 菖蒲PA

11:00 登米市へ出発

14:30 国立競技場に到着 12:00 昼食 掬水亭

休憩 蓮田SＡ

15:00 歓迎交流会 ＪＳＯＳ

休憩 安達太良ＳＡ

16:00 国立競技場へ移動

休憩 春日ＰＡ

18:00 地域交流プログラム 西武ドーム

野球観戦 （ベルーナドーム）

17:00 オリンピック１周年 国立競技場

セレモニー 20:30 到着・解散 登米市立

夕食 錦織小学校

19:00 バスにて帰路 20:00 バスで移動 ホテル

スポーツ交流事業　【宮城県登米市・東京都東大和市】　日程表
７月２５日（月）７月２４日（日）７月２３日（土）

（Japan　Sports
Olympic　Square）
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１日目①【令和４年 7月 23日（土）】 

（１）歓迎交流会 （ＪＳＯＳ＝Japan Sports Olympic Square） 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   ▲主催者代表挨拶 東京都・関口部長     ▲主催者代表挨拶 都体協・中嶋理事長 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

  ▲実行委員長挨拶 谷村都議         ▲招待チーム挨拶 田中コーチ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ▲招待チーム選手代表挨拶 佐藤主将      ▲映像挨拶 加藤監督 
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１日目②【令和４年 7月 23日（土）】 

（１）歓迎交流会 （ＪＳＯＳ＝Japan Sports Olympic Square） 

 

 

 

 
 

▲受入チーム選手代表挨拶 塩野谷主将 

                        ▲受入チーム代表挨拶 田村連盟副会長（右） 

                         東口 実行委員会事務局長（中） 

                         並木 連盟事務局長（左） 

 

 

 

                          絆のＴシャツ 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◀ 
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１日目③【令和４年 7月 23日（土）】 

（２）オリンピック１周年セレモニー （国立競技場） 
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１日目④【令和４年 7月 23日（土）】 

（２）オリンピック１周年セレモニー （国立競技場） 
 

 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 

▲小池 東京都知事に続き役員・選手たちが入場 
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２日目①【令和４年 7月 24日（日）】 

（１）交流試合開会式（東大和市立第十小学校校庭） 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

▲主催者からの挨拶 東京都・柳本課長     ▲主催者からの記念品贈呈 

 

 

 
 
 
 

 

 

 

 

 
 
 
  ▲招待チームからのプレゼントの紹介      ▲招待チームからのプレゼントの贈呈 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

▲尾崎市長からの挨拶   ▲小山会長からの挨拶   ▲尾崎 東大和市長による始球式 
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２日目②【令和４年 7月 24日（日）】 

（１）交流試合開会式（東大和市立第十小学校校庭） 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
  ▲招待チーム「東和ミラクル☆キッズ」の選手たち 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
  ▲全員集合 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  ▲両チーム監督の握手          ▲選手整列 
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２日目③【令和４年 7月 24日（日）】 

（２）交流試合（東大和市・東大和市立第十小学校） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

ｖ 
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２日目④【令和４年 7月 24日（日）】 

（２）交流試合（東大和市・東大和市立第十小学校） 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 ▲また試合をしようね～              ▲見送りを受ける招待チームの選手たち 

 

 

（３）昼食・休憩（所沢市・掬水亭） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 ▲観覧車を眺める招待チームの選手たち       ▲多摩湖をバックに 
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２日目⑤【令和４年 7月 24日（日）】 

（４）地域交流プログラム・プロ野球観戦（西武ドーム） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  ▲西武ドーム（ベルーナドーム）の前で 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  ▲観戦前にハイチーズ 
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２日目⑥【令和４年 7月 24日（日）】 

（４）地域交流プログラム・プロ野球観戦（西武ドーム） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                             ▲今回参加できなかった招待チーム 

▲東北楽天イーグルス対埼玉西武ライオンズ戦を      の加藤監督の顔写真うちわを持つ 
   観戦する招待チームの選手たち              川又 連盟会長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

▲オーロラビジョンに映りました 
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３日目①【令和４年 7月 25日（月）】 
 

（１）送別会（東大和市商工会館） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 ▲主催者挨拶 東京都・山﨑課長代理       ▲並木 都体協前理事長からの挨拶 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 ▲受入チーム代表挨拶 関田連盟副会長      ▲招待チーム代表挨拶 田中コーチ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
▲選手全員から感想をいただきました       ▲参加コーチからも感想をいただきました 
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３日目②【令和４年 7月 25日（月）】 
 

（１）送別会（東大和市商工会館） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
▲川又会長からの送別の言葉を聞く登米市と東大和市からの参加者の方々 

 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 ▲尾崎 東大和市長（写真中央）も加わって記念撮影 
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３日目③【令和４年 7月 25日（月）】 
 

（１）送別会（東大和市商工会館） 

 

 

 

 

 

 

 
                     ▲送別会会場に飾られたオリンピック・パラリンピック 

のアイテムの数々 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）お別れ（東大和市役所敷地内） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  ▲お別れのグータッチ              ▲また会おうね～ 
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実行委員会より 
 

 ２０１１．３．１１ 東日本大震災。世界的にも、歴史的にも未曾有の災害の前にいったい何ができ

るのかと思った時、東京都がスポーツを通して子どもたちへの支援をと事業を始めました。この事業の

条件は２つ、交流試合の開催と、東北の子どもたちを東京の子どもたちの家にホームステイで迎える事。

ホームステイという高い条件のハードルを乗り越えて交流事業を受け入れてくれたのが「東大和市少年

軟式野球連盟」。 

東大和市のホストファミリーは、震災を経験した直後の知らない子どもたちを迎えることに不安があ

ったと思います。また、見も知らぬお宅に宿泊することになった東北の子どもたちも不安だったに違い

ありません。そもそも、突然の電話での唐突な招待に東京まで来ることを受け入れてくれた宮城県「登

米市東和ミラクル☆キッズ」の関係者には、あらためて感謝の思いで一杯です。受け入れる側も、招待

される側も、ドキドキでスタートした「被災地支援スポーツ交流事業」。その後、石巻市、気仙沼市とも

交流し、10 年に及ぶ交流が出来たこと、2022 年新型コロナウイルスの影響も乗り越えて再び交流が出

来たこと、約束の国立競技場に皆さんと一緒に行くことが出来たこと、本当に奇跡だと思っています。 

 

 長い準備期間と、あっという間の２泊３日の交流事業。毎年たくさんの思い出を重ねてきました。 

そして、2022 年、震災から 10 年が過ぎ、震災を経験した小学生がほとんどいなくなった交流事業、新

型コロナウイルスの影響でホームステイが出来なくなっての交流がどうなのか、今年なりの不安を抱え

ていました。そんな中、南三陸で高校生の時に被災した方が保護者となって参加してくれいて、10 年間

続けてきた交流事業を知り、「こんな風にずっと顔の見える支援をしてくれていたんですね」と言って、

涙して喜んでくれました。東北の復興はまだまだ途上なのだと強く感じました。 

 ここからまた、何ができるのか、顔の見える関係となった東北の友と、楽しい時間が過ごせることを

願っています。 

あらためて、10 年間、この事業に携わってくれたすべての方々に、心からの感謝を申し上げます。 
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感想文 
 

 東京都スポーツ交流事業に参加して 

 

                            田中 忍 

 

 この度は、東京都東大和市とのスポーツ交流にご招待いただきありがと

うございます。 

 今回２３名の子供達が参加し、交流試合、プロ野球観戦そして、国立競

技場で開催された東京 2020 オリンピック・パラリンピック１周年記念セレモニー〜TOKYO 

FORWARD〜への参加見学もさせて頂き、子供たちにとって本当に思い出に残る３日間となりました。

コロナ禍により活動の制限が多い中ではありますが、東和ミラクル☆キッズの子供達にとって素晴らし

い思い出になりました。 

 東大和市の皆さんと交流が始まって１１年。本当にこれまでたくさんの方々との思い出がありました。 

 「震災からの復興をスポーツの力で」を合言葉に始まった当時からあの時被災された野球少年も２０

歳を過ぎ、自立した生活をそれぞれ送っています。今でも東大和市とのスポーツ交流でのことを話すこ

とがあるほど一生の思い出となっています。 

 最後になりますが、この度の東京都スポーツ交流事業に際し、東京都、そして東大和市の関係者の皆

さまの心遣いに深く感謝いたします。本当にありがとうございました。 

 

 

 つながる想い 

 

                            佐藤 美里 

 

 今回の招待を受け、改めて及川大喜君の作文を読み、辛い現実を受け止め

つつ、前を向く、スポーツの力、切り拓く力、交流事業の原点、あたたかな

想いに感謝申し上げます。 

 ２日目、東口さんとの会話で「以前塩口さんから頂いたお米は美味しかっ

た！」記憶がまるで昨日のようで驚き、塩口さんにそのことを伝えると「交

流が何年も続くってすごいことだよね！覚えていてくれてありがたいで

す。」と東口さんを懐かしく思っていること、私の知らない十年前の確かな

絆、つながる想いがありました。そして、実に４年ぶり、泰成との再会を心から喜んでくれる、慶真の

応援団長、高橋佳代さん、今日逢えたことが嬉しくてありがたくて涙線崩壊、「またね！」って、今から

再会が楽しみでたまらない、大切な人です。 

 被災地を想い続いた交流事業、ともに寄り添っていただいた東大和市の皆さま、東和ミラクル☆キッ

ズの仲間、全ての皆さまとのご縁に感謝申し上げます。 
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 愛しさと切なさと東大和の皆さんと 

 

                           村田 裕仁 

 

 前回、参加させていただいたのが３年前。つい最近のことのようでもあ

りますが、今６年生の息子が３年生の時。そしてまだ、コロナ禍となる前

でした。 

 今回、いろいろな制限がある中で、またこのような、スポーツを通した

素敵な交流事業を実施していただき、ありがとうございました。この状況

の中、子どもたちを参加させるのは、正直なところ少し不安もありましたが、東大和の皆さんが、東和

のことを気にかけてくださっているお気持ちがとてもうれしかったです。本当に、自分も含め、参加で

きてよかった。 

 毎回、そうなのですが、３日間の東大和市役所駐車場で記念撮影、さようならをして、バスで帰ると

き。えもいわれぬ寂しさにかられます。川又会長も歓迎会のご挨拶の中でおっしゃっていましたが「東

大和」と「東和」一字違いの二つの地域。遠く離れていても、全然違う環境の町でも、こうして交流す

ることができた。不思議な、でもとても深い縁を感じます。 

 東大和市少年軟式野球連盟の皆さんをはじめ、今回の事業実施に尽力いただいた皆様、本当にありが

とうございました。 

 

 

 つながりに感謝 

 

                           千枝 佳奈 

 

 ３年前、ミラクル☆キッズに入団して間もない次男と引率した旦那が大

きなバスで東大和に向かうのを、私と三男で見送りました。 

 あれから３年後のこの夏。次男三男と一緒に私がこの交流事業に参加さ

せていただけることに。子供たちには隠していましたが、子供たち以上に

私が東大和に行かせていただけることを楽しみにしていました。 

 「お帰りなさい」とあたたかく迎えられ、少し恥ずかしかったのと、なぜだか涙が出そうなくらい嬉

しかった事が印象に残っています。３日間でいろいろな経験をさせていただき、本当にたくさんの思い

出が出来ました。 

 この事業に携わっていただいた方、これまでつないでくれたミラクルの先輩、そして東大和市のチー

ムの先輩、全ての方々に感謝。 

 またお会いしましょう。「お帰りなさい」「ただいま」と。 
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 絆のリレー 

 

                          千葉 恵理子 

 

 この度は、スポーツ交流事業にご招待いただきありがとうございました。

３年前に息子が初めてこの事業に参加させていただいた時、「すごく楽しか

った！」と、たくさんの思い出話を聞かせてもらい、東大和市ってどんなと

ころだろう？どんな方たちと出会ったのかな？と、今回の参加を楽しみに

しておりました。 

 東京へ到着すると、皆さまの温かい大歓迎に感動し胸がいっぱいになりました。コロナ禍で厳しい状

況の中いろいろとご配慮いただき、貴重な体験もたくさんさせてもらって、皆様の優しさを感じながら、

子供たちの楽しそうな笑顔を見られたことがとても嬉しかったです。本当にありがとうございました。 

 今度はぜひ、宮城に遊びに来てください！ 

 この絆がずっと続いていくことを願っております☆ 

 

 

 キズナ 

 

                           佐藤 幸奈 

 

 「ただいま」と東大和市へ帰ることができた夏。東京都被災地支援事業

「スポーツ交流」にご招待頂きありがとうございました。東大和市の皆さ

まに「おかえり」と声をかけられ「ただいま」と・・・。もうこの言葉以外

の挨拶はありません。 

 今回も子どもたち、大人とたくさんの思い出と絆を作った夏となりまし

た。この３日間の体験と経験は一生忘れることのない思い出です。 

 野球を通して子ども達は何を感じたのでしょうか？どんな気持ちだったのでしょうか？ 

 きっと今はわからないかもしれないが、これから成長していく中で何かを感じる日がくると思います。

人と人とが繋がる絆。出会いは偶然ではなく必然です。その時この事業の本当の素晴らしさを感じてく

れることでしょう。 

 これからも子どもたちの成長を楽しむとともに、また再開できる日を願っています。 

 本当にありがとうございました。 
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 つながり 

 

                           千葉 優輔 

 

 ３年前の前回に引き続き２度目のスポーツ交流事業への参加となりまし

た。東大和市の皆様に再会できる機会をいただきました東口様、野球連盟の

方々、交流事業にご尽力いただいた全ての関係者の皆様に感謝申し上げま

す。 

 前回とは違い、ホームステイ等交流することが難しい状況ではありましたが、東京オリンピック・パ

ラリンピック１周年記念セレモニーに参加し、貴重な経験もすることが出来ました。 

 コロナ禍の中、子どもたちに思い出を作ってあげられない状況で今回の機会を作っていただき子供た

ちにとって夏休みの、一生の最高の思い出になったと思います。ありがとうございました。 

 この事業での出会いに感謝し、野球を通じて出来たつながりがこれからも続いてくれることを願って

います。 

 今度は宮城で会いましょう。 

 新倉さん、たくさんの写真をありがとうございました。 

 

 

 最高の夏休み 

 

                           伊藤 康治 

 

 この度は、東大和市復興交流事業スポーツ交流会に親子で初めて参加さ

せていただきました。 

 東大和市に到着し皆さまからの大歓迎にこんなに！もとビックリ！そ

して感動を頂きました。 

 交流試合では子供たちに素晴らしい経験をさせてもらいました。その後

の国立競技場でのセレモニーや野球観戦など、思い出に残る３日間でした。 

 今後もこの素晴らしい事業が続いてもらえるよう、切に願っております。 

 親子ともども最高の夏休みをありがとうございました。 
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 身近な「絆」を大切にしたい 

 

                            今村 英和 

 

 東京都体育協会の関係者の皆さま、東大和市の皆さま、この度の交流事業

における各プログラムのご用意、そして温かいお迎えに感謝申し上げます。

子供たちも、引率した保護者もたくさんの想い出を頂きました。ありがとう

ございます。 

 被災地の子供たちと東京の子供たちによる復興への交流と、東京２０２０大会のコロナ禍からパリ大

会へ繋ぐスポーツ復興に併せて、ともに未来への絆を象徴される素晴らしい事業でした。今回を機に

日々の暮らし、スポーツ交流を愉しみながら身近にある「絆」を大切にしていきたいと感じています。 

また皆さまにお会いできる日を楽しみにしております。 

 

 

 感謝 

 

                           佐藤 瑞輝 

 

 今回初めて被災地支援、スポーツ交流事業に参加しました。東大和市に着

くと「おかえりなさい」とあたたかい歓迎の言葉。先輩方が繋いだ人との繋

がりを感じ胸が熱くなりました。 

 私は宮城県の南三陸町という所の出身で、東日本大震災を経験しました。

震災ではとても悲しい思いをしましたが、この交流事業を通して今も復興の

ために、多くの方々に支えられていることを感じながら、この３日間を過ごすことが出来ました。 

 東大和市の関係者の皆さま、子供たち、保護者の皆さま、有意義な経験をさせていただき、ありがと

うございました。子供たちだけではなく、私たち保護者にとっても素晴らしい最高の思い出になりまし

た。 

 この交流事業の思い出や学びがこれから成長していく子どもたちの良き成長の糧になってくれるこ

とを願っております。 

 また機会がありましたらぜひお会いしたいです。 

 この度は本当にありがとうございました。 
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 親子ともに 

 

                           佐藤 祐貴 

 

 今回、親子ともに初めてでしたので、子供たちが心配で私も参加しました。 

 子供たちは行く前、楽しみな反面、「２泊３日も・・・」と不安な気持ちが

大きかったのですが、終わってみると「とても楽しかった！」と思い出話を

たくさんしていました。 

 東大和市の皆さんの温かい歓迎となかなか出来ないいろいろな体験をさせていただき、忘れられない

思い出を作ることができ、本当に参加して良かったと思っています。 

 コロナ渦ということもあり、楽しみよりも不安の方が大きかったのですが、東大和市の関係者の方々

や周りの皆さんのサポートのおかげで無事に良い思い出だけが残りました。 

 子供たちだけではなく、親として自分自身にとっても貴重な経験になりました。 

 本当に有難うございました。 

 

 

 スポーツ交流会に参加して 

 

                          佐々木 拓幸 

 

 この度は、東大和市とのスポーツ交流にご招待いただきありがとうござい

ました。 

 コロナ感染者増加による影響で開催が危ぶまれる中、感染者ゼロで開催を

終えることが出来たのは、関係者の方々の弛まぬ努力の賜物と、とても感謝

いたします。 

 今回、２年生の長男と私の２名で参加いたしました。初めての参加ということもあり、親子ともども

不安な気持ちもありましたが、東大和市の方々はじめ、たくさんの方々のサポートのお陰でとても充実

した３日間になりました。本当にありがとうございました。 

 長男はミラクル☆キッズに入団してから、３か月ほどでの参加だった為、とても不安だったと思いま

す。ですが、国立競技場でのセレモニー、交流試合、プロ野球観戦をとても楽しむことが出来、スポー

ツ交流前は、ミラクル☆キッズのメンバーと少し不慣れだった息子が、スポーツ交流を通じチームメイ

トと楽しく会話する姿を見て、チーム内の絆がかなり強い物になったと感じています。 

 この度は、本当に良い経験をさせて頂き本当にありがとうございました。 
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 繋がり続ける絆そして感謝 

 

                          及川 加成恵 

 

 ８年間開催された被災地スポーツ交流事業。最後をオリンピック観戦と宮

城でのホームステイの実現は、コロナ禍となり再開もできないまま３年が過

ぎました。 

 久しぶりの東口さんからの電話。すぐに「行きます！」と即答でした。 

 また、ミラクルもメンバーが変わっており、事業を知らないメンバーも多い中、経験保護者が絶賛説

明！結果５回目の今回、過去最大人数３６名での参加となりました。 

 ＯＢたちが悔しがる話を聞き、繋がる絆を感謝とともに届けたいと、メッセージ動画作成を。３、４

回目参加ＯＢ１４名全員が協力してくれました。 

 久しぶりの東大和。変わらぬ温かく安心する顔ぶれ。再開までの長い３年間を思い、また戻ってこら

れたことが嬉しく、涙が溢れました。 

 たくさんの子供たちがこの事業に関わり、この事業でしか経験できない人の繋がりを知ることができ

たこと。この経験は、人生の素晴らしい財産となるはずです。 

 事業が終了しても、これからもずっと大きな絆で繋がる「東大和＆東和」。でいましょう。 

 この事業の成功と、事業に関わって下さった全ての方々に心より感謝申し上げます。 

 本当にありがとうございました！ 

 

 

 思い出の３日間 

 

                        ６年 佐藤 泰成 

 

 ぼくが、東大和市に行って楽しかったことやうれしかったことは三つあり

ます。 

 １つ目は、国立競技場で１周年セレモニーに行ったことです。国立競技場

はテレビで見たことはあったけど、目の前で見られてすごくうれしかったで

す。 

 ２つ目は、交流試合です。ぼくは一番、キャッチャーとして試合に出ました。打撃ではファーボール

で出塁できてうれしかったです。 

２打席目は空振り三振だったのでくやしかったです。 

 ３つ目は、西武ドームで野球観戦をしたことです。どちらのチームもホームランを打っていてすごい

なと思いました。 

 帰りのバスの中では、楽しかったことをしやべったりしながら登米市に帰りました。 

 また野球を通して会えたらいいなと思います。 
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 少年野球交流 

 

                        ６年 村田 恭仁 

 

 ぼくが少年野球交流で楽しかった事は、三つあります。 

 １つ目は、国立競技場に行ったことです。国立競技場で、食べたり、ハリ

センをたたいたりして、すごく楽しかったです。 

 ２つ目は、東大和の皆さんと、試合をしたことです。打つことはできなかったけど、全力で楽しくで

きたので良かったです。ピッチャーもあまり良くなかったけど、三振をとろうと全力ですることができ

たので楽しくすることができました。他の人たちも全力でやっていたので楽しかったと思います。 

 ３つ目は、西武ドームで、野球観戦をしたことです。東大和の皆さんと、楽しく試合を見られて良か

ったです。自分たちのチームも皆、笑顔で楽しんでいたので良かったです。 

 最後に送別会をしたとき、「もう終わってしまうのか」と思って少しさみしい気持ちになりました。ま

たいつか会いたいです。 

 

 

 東京に行って楽しかったこと 

 

                        ６年 千枝 朱庵 

 

 東京に行って楽しかったことは、４つあります。 

 １つ目は、交流試合を行なったことです。一番楽しかったことは、ピッチ

ャーをしたことです。 

 ２つ目は、ベルーナドームに行ったことです。プロ野球の試合を交流事業

を通して観られたので良かったです。楽天と西武が一本ずつホームランを打

ったのが、かっこ良かったです。 

 ３つ目は、１周年記念オリンピックセレモニーで日本の選手が次々と登場してくるすがたが、かっこ

よかったです。 

 ４つ目は、男子のみんなと温泉に入ったのが楽しかったです。 

 

 

 楽しかった東大和市 

 

                         ６年 千葉 藍 

 

 私が東大和市に行って、特に思い出に残っていることは３つあります。 

 １つ目は、東大和市と登米市は、深いきずなでつながっていることが分か
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りました。最初、東大和市のみなさんと会って、お話を聞きました。つながり続ける縁のすごさ、大切

さを聞いてすごいなあと思いました。 

 ２つ目は、東大和市のみなさんと交流試合をしたことです。私は東大和市のみなさんとちゃんとでき

るか不安ときん張でいっぱいでした。結果は、引き分けでした。勝ちたかったけど、楽しかったので、

よかったです。 

 ３つ目は、ベルーナドームで、「西武対楽天」の試合を見たことです。みんなで買い物をしたり、試合

を見るのが初めてだったので、とてもうれしかったです。 

 小学校生活最後の夏休みはとても楽しかったし、とても良い経験をすることができた３日間でした。 

 ありがとうございました。 

 

 

 楽しかった交流試合 

 

                        ６年 佐藤 綺織 

 

 私が東大和市のみなさんとの交流試合で楽しかったことは、試合です。 

 最初は、１点を取ったけど、あとはなかなか取れませんでした。 

 東大和市の得点を最初はおさえていたけど、最後は１点取られてしまい

ました。でも、同点で終わったので、負けるより良かったです。 

 今年はホームステイができなかったので、あんまり仲良くなれませんでしたが、東大和市のみなさん

が見送るときに、笑顔で見送ってもらったので良かったです。 

 私は野球ではもう行けないので、今度は家族で行ってみたいです。 

 またお会いできたらうれしいです。 

 ２泊３日、とても楽しかったです。 

 ありがとうございました。 

 

 

 楽しかった３日間 

 

                        ６年 千葉 莉里 

 

 私は、東京でたくさんの思い出をつくることができました。 

 心に残っていることは、交流試合です。いつも同じチームのみんなと練習

していることが多いので、３年ぶりの友達と試合が出来て楽しかったです。 

 もう一つは、西武ライオンズ対楽天の試合を見て、選手たちがホームランを打ったり、速い球を投げ

ていて、私もこんなふうに上手になりたいなと思いました。 

 最後に３年前、ホームステイをさせていただいた家族の方と会えたことがとてもうれしかったです。

３年生だった時、一緒に出かけたり、遊んだりしたことを思い出しました。今回久しぶりに会えたけど、
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次は宮城に遊びに来てもらい、新しい思い出をたくさん作りたいです。 

 たくさんの体験が出来た、楽しい３日間でした。３日間、本当にありがとうございました。 

 

 

 東京交流会に参加して 

 

                        ６年 阿崎 大和 

 

 東大和のみなさん、お元気ですか。ぼくは阿崎大和です。交流会の時はあ

りがとうございました。 

 ぼくが思い出に残っていることは３つあります。 

 １つ目は、交流試合です。東京で試合をさせていただいて、とても楽しか

ったです。ぼくは、バットを振っても当たらなかったけど、チームメイトは打っていたので良かったで

す。みんなで投げて、打って、走って、取っておもしろい試合でした。 

 ２つ目は、みなさんが迎えてくれた交流会です。東大和の人たちの話やみんなで自己紹介をしたのが

印象に残りました。 

 ３つ目は、楽天ＶＳ西武の試合を見れたことです。行ったことがある楽天球場とはまた違った雰囲気

でした。試合は、最初楽天が勝っていたけど、西武もホームランを打ったり、最後までおもろい展開で

した。最後は楽天が勝ったので良かったです。 

 ぼくは、５年生の夏に野球を始めて今年初めて東京交流会に参加しました。小学校最後の夏は、とて

も熱く、思い出に残る夏になりました。 

 

 

 楽しすぎた東京 

 

                        ６年 伊藤 蒼介 

 

 はじめて参加するので、ワクワクとドキドキであまり眠れませんでした。 

 国立競技場ではなかやまきんにくんと一緒にゲームをしたりしてとても

おもしろかったです。 

 東大和市との交流試合ではヒットを打てなかったけど、帰りにはみんなと仲良くなれてよかったです。

野球観戦では生のホームランを見られてよかったです。まじ、すごかったです。 

 とても楽しい東京での夏休みになりました。 
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 楽しかった東大和 

 

                      ６年 及川 晴哉 

 

 ぼくは、今年初めて東大和の２泊３日の合宿に行きました。ぼくは楽し

かったことが３つあります。 

 １つ目は、オリンピックセレモニーです。オリンピックセレモニーでは、

ミニゲームがあり、結果は負けたけどいい経験が出来ました。 

 ２つ目は、東大和市の方々との試合です。試合の結果は、３対３の同点でしたが、東大和の方々と試

合が出来て、良い思い出になりました。 

 ３つ目は、西武ドームで試合観戦をしたことです。試合観戦では、ホームランを２回見てすごいと思

いました。 

 僕たちのために、会場の準備などをしていただき本当にありがとうございました。 

 

 

 スポーツ交流に参加して 

 

                     ６年 今村 光希 

 

 ぼくが東京に行って楽しかったことや、思ったことを５つ紹介します。 

 １つ目に思ったことは、最初に東大和の人たちを見た時、楽しそうで、

元気そうなチームだなと思いました。 

 ２つ目に、楽しかったことを紹介します。それはバスの中です。バスの

中で DVDでもりあがったりして楽しかったです。 

 ３つ目はホテルです。部屋の中でテレビを見てもりあがったり、朝食もすごくいろいろなものがあっ

て美味しかったです。 

 ４つ目は試合です。たいして役に立たなかったけど、楽しかったです。 

 ５つ目は高速道路のサービスエリアです。サービスエリアで、いろいろお菓子を買ったりしました。

あと名前シールでもりあがりました。 

 夏休みのいい思い出になりました。 
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 東京の人との交流会 

 

                         ６年 伊藤 翼 

 

 ぼくが心に残ったことは３つあります。 

 １つ目は交流試合です。交流試合は、ずっとベンチだと思っていたけれ

ど、とちゅうで変わって、レフトにいってきんちょうしたけど、足をひっ

ぱらないようにと思い、集中を切らないようにしていたら、フライがきて

、ノーバンでとれたのが、とてもうれしかったです。 

 ２つ目は、西武ＶＳ楽天観戦です。ふつうにおもしろかったし、ボールも速いなぁと思いながらみて

いました。そしてグッズなど、いろいろ買えたので良かったです。 

 ３つ目は、バスの中の時やホテルの中です。東京に向かうときの会話がおもしろかったです。そして

ホテルでりゅうしんと二人っきりだから、あまりおもしろくないかなと思っていたけれど、意外とおも

しろかったし、テレビや会話などして楽しかったです。 

 

 

 東大和との交流会を通して 

 

          ４年 名嘉原 琉心 

 

 ぼくは東大和の人と交流したことで、楽しかったことは３つあります。 

 １つ目は、国立競技場に行って見たことが楽しかったです。ホームステ

イはできなかったけど仲良くなれたと思います。 

 ２つ目は、東大和のチームと試合をして、負けたけど楽しかったです。

ホームランは打てなかったけど、ライナーを打ててよかったです。東大和のチームといつかもう一回、

試合をしたいと思いました。 

 ３つ目は、西武対楽天の試合を初めて見て、うれしかったし、すごいと思いました。西武の人がホー

ムランを打っていてすごいと思いました。ぼくもいつかホームランを打てるようにがんばります。 

 そうべつ会では、東大和の人たちとお別れでさみしかったけど、いつかまた会いたいと思いました。 

 スポーツを通じて交流できたことが、とても良い思い出になりました。本当にありがとうございまし

た。 
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 東京の思い出 

 

                        ４年 千葉 光莉 

 

 東大和市のみなさん３日間お世話になりました。 

 私が東大和市に行って心にのこったことは、いっしょにやった交流試合

です。私はまだ新人戦にしか出たことがありませんが、練習は一しょうけ

ん命がんばっています。私はゴロ取りとフライ取りが苦手で、交流試合でトンネルをしてしまいました。

トンネルをした時はくやしかったので東和町に帰ってから、たくさんゴロ取りの練習をしました。そし

たら、ゴロが取れるようになりました。うまく取れるようになったときはうれしかったです。 

 東大和市に行ってうれしかったことは、たくさんありますが、とくにいんしょうにのこったことは、

東大和市のみなさんと仲よくなれたことです。みなさんとはそんなに話してはいませんが、交流試合が

できたのでうれしかったです。 

 東大和市のみなさん、３日間本当にありがとうございました。これからもコロナウイルスに負けない

で野球をがんばってください。 

 今度は、登米市にも遊びにきてください。 

 

 

 楽しかった交流会 

 

                        ４年 佐藤 美結 

 

 私は東大和市に行くのが初めてでした。 

 初めて行く場所だし、初めて会う人たちなのできんちょうしていました。

でも東大和のみなさんと会って、とても優しい人達だなぁと思いました。

私は東大和のみなさんと仲良くなりたいと思いました。 

 ３日間たくさんの思い出ができました。その中でも私が一番思い出に残

っていることは２日目に東大和のみなさんと試合をした時です。東大和のチームのみなさんがとても強

くてしゅびがとても上手くてびっくりしました。 

 交流試合の前の練習で東大和のみなさんと一緒に練習したせいかが少しだけど交流試合の時にでて

いてとてもうれしいかったです。そして交流試合の時に東大和のみなさんと少しだけど話をして仲良く

なれてうれしかったです。またいつか交流会ができたらいいなと思いました。 

 最後までとても楽しい交流会でした。また一緒に交流試合をして次は勝てるように練習を頑張りたい

と思います。 
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 楽しかった交流会 

 

                        ４年 千葉 日陽 

 

 私は交流会に行って楽しかったことが４つあります。 

 １つ目は、オリンピックセレモニーに参加できたことです。セレモニーの

中で、ハリセンを使ったゲームがとても楽しかったです。 

 ２つ目は、野球かんせんが楽しかったです。西武ライオンズ対楽天イーグ

ルスの試合で、知っている選手が出ていて、とてもこうふんしました。 

 ３つ目は、交流試合です。東大和市の人はすごく強くて、負けてしまいましたが、とても楽しかった

です。少しだけれど、私も試合に出られてうれしかったです。 

 ４つ目は、お別れの会です。どんなかんそうを言ってくれるのかワクワクしていました。すると、女

の子が、「コロナがなければ、皆さんと楽しくホームステイができると思ったのに、とても残念です。」

と言ってくれました。私たちのことを楽しみにしていてくれたのだなと思い、私もホームステイができ

ず残念でした。 

 初めて参加したけれど、とても楽しい思い出になりました。 

 

 

 はじめての東京 

 

                        ３年 小川 幹太 

 

 お父さんから、東大和交りゅう事ぎょうの話を聞いたら、すぐに行きた

いと思いました。 

 東京ってどんな所だろう、友だちととまるの楽しみだなと、わくわくし

ました。 

 心にのこった思い出は、二つあります。 

 １つ目は、オリンピック・パラリンピック１周年セレモニーです。あんなに大きいスタジアムに行く

のは、はじめてで、ぼくもいつかこんな所で走ってみたいなと思いました。みんなでセンスみたいなの

をたたいて山をこえたり、ハードルをこえたりするゲームが楽しかったです。ぼくたちのチームは、な

かやまきんにくんチームでした。きんにくんの「パワー」がおもしろかったです。 

 ２つ目は、楽天ⅤＳ西武の試合です。楽天のせん手が、外野の中間部分にヒットを打っているのを見

て、ぼくも、打てるようになりたいです。 

 東大和の友だちともっと遊びたかったです。試合でははじめて、ショートをして、ゴロをとってファ

ーストでアウトができてよかったです。まけてしまったので、もっとれん習して試合にかちたいです。 
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 交流会で楽しかったこと 

 

                        ３年 佐藤 大牙 

 

 ぼくは、今回の東大和との交流会でお友達が出来ました。名前はそらくん

です。２日目の交流試合が終わったあとに、田中コーチに「みんなとグータ

ッチしてきて」と言われて、グータッチをしたのがそらくんでした。その時

にお友達になりました。試合には負けてしまったけど、お友達が出来てとて

もうれしかったです。 

 ２日目の夜に西武ドームに行って、楽天対西武ライオンズの試合を見てきました。みんなとお弁当を

食べながら試合を見たり、ピザを買って食べたりしたのが楽しかったです。 

 まだまだ楽しかった思い出はいっぱいあります。ここに書ききれないくらい、たくさんの思い出をく

れた東大和のみなさん、本当にありがとうございました。また会いたいです。 

 

 

 みやぎからのかんしゃ 

 

                         ３年 及川 練 

 

 ぼくは、前の交流じぎょうに行った時は、ミラクル☆キッズに入ってなく

て、みんなでごはんを食べたり、西武ドームに行って、楽しかったことを覚

えています。 

 今回は、ミラクル☆キッズに入ってはじめてのさんかでした。東大和のチ

ームと交流試合をしたり、西武と楽天の試合を見たり、みんなでおんせんに入ったり、たくさん思い出

ができました。 

 １番楽しかったことは、みんなでホテルにとまって、友だちとねたことです。 

 これからがんばりたいことは、ファーストにきたボールをしっかり取れるようになることです。 

 東大和のみなさん。試合をしてくれたり、たくさんいろんなところを見せてくれてありがとうござい

ました。いい思い出がたくさんできました。 

 また、行きます！ 

 

 

 最高の交流会 

 

                        ３年 佐藤 怜央 

 

 ぼくが一番思い出に残っていることは２日目の東大和市の皆さんとの交
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流試合です。Ａチームとのしあいをやっている時、東大和市のみなさんは上手くて強いんだなぁと思い

ました。しあいをみて、ちゃんと練習をがんばっているからみんな上手いんだなと思いました。ぼくも

練習をがんばって東大和市のみなさんのように上手くなりたいと思いました。 

そして東大和市のみなさんともっと仲良くなりたいなぁと思いました。 

 東大和市のみなさんともっと交流じあいをやりたかったです。また交流じあいが出来たら短い時間じ

ゃなくて少しでも長い時間やりたいです。 

 楽しくてあっという間の３日間でした。いつかまた東大和市のみなさんと会いたいです。 

 東大和市のみなさん３日間ありがとうございました。 

 

 

 東京に行ったよ 

 

                        ３年 今村 祐喜 

 

 東京に行って楽しかったことは、東京のチームとしあいをしたことです

。負けてくやしかったです。もしこんど、もう１回東京に行けたら、また

しあいをしたいです。しあいをしてかちたいです。 

 うれしかったことは、東京に行って東京のチームとたたかったのがうれ

しかったです。やきゅうをやってよかったと思いました。 

 これからがんばりたいことは、もっと上手くなって、ショートバウンドをとれるようになりたいです

。６年生がいなくなったら、５年生から２年生になるから、もっとつよくなりたいです。もっと練習し

て東京のチームにかちたいです。 

 東京に行って思ったことは、みんなしゅびとかが上手かったので、いろんな所のしゅびをできるよう

になりたいです。外野は全部できるようになりたいです。内野も少しずつ練習していきたいです。 

 

 

 東京にいってたのしかったこと 

 

                        ２年 千枝 廉歩 

 

 交流じあいで、ピッチャーをしたのがたのしかったです。あつかったけど、

がんばりました。 

 男子のみんなでおんせんにはいったことが、たのしかったです。気もちよ

かったです。 

 せいぶとらく天せんを見て、やきゅうのやり方がわかってきました。 

 



33 

 

 

 楽しかった思い出 

 

                        ２年 佐藤 優亜 

 

 私は東京に行くのが今回が初めてです。登米市から東大和市まではバ

スで７時間かかりました。バスが東京を通ると窓から東京タワーやスカ

イツリーが見えました。テレビでしか見たことがなかったので、実際に見

ることが出来て、とても嬉しかったです。 

 交流会で楽しかったことは２つあります。１つ目は西武ドームに行って、楽天対西武ライオンズの試

合を見たことです。みんなで旗を振りながら応援しました。プロ野球選手はかっこよくて、すごいなと

思いました。それから、西武ドームでお土産を買ったり、みんなと一緒にアイスやお弁当を食べたこと

も思い出です。 

 ２つ目は東京オリンピック・パラリンピックの１周年記念セレモニーに参加したことです。チームの

みんなとおそろいのティーシャツを着ました。国立競技場はとっても広くて、人もいっぱいいました。 

 東大和市のみなさん、３日間ありがとうございました。 

 

 

 楽しかった東京 

 

                       ２年 佐々木 翔塁 

 

 僕は、交流会で楽しかったことが、３つあります。 

 まず、１つ目は、国立競技場でのセレモニーです。とても大きい会場で

人がとても小さく見えました。いつもは、テレビで見る芸能人やオリンピ

ック選手を近くで見られてよかったです。 

 ２つ目は、交流試合です。僕は、まだ野球が上手ではないけれど、代打で出場し結果は三振でしたが

、１球だけファールすることが出来て良かったです。もっとみんなみたいに野球を上手になれるように

練習を頑張りたいです。 

 ３つ目は、プロ野球観戦です。まず、ベルーナドームの大きさに圧倒されました。みんなでいっぱい

応援して楽しかったです。ホームランも見ることが出来て良かったです。 

 スポーツ交流会はとても楽しかったです。 

 ありがとうございました。 


